

# nachschau

Deneff

für mehr Energieeffizienz in Unternehmen (1)



Ich freue mich sehr über die Initiative der Unternehmen für mehr Energieeffizienz, habe sehr gern den Keynote Vortrag übernommen.

Das Thema Energieeffizienzverbesserung wird nicht nur vernachlässigt, auch werden die Chancen unterschätzt und Risiken überschätzt. Energieintensive Unternehmen klagen über zu hohe Energiekosten und zu hohen Anforderungen über die Verbesserung der Energieeffizienz. Dabei wird häufig vergessen, dass die deutsche Wirtschaft in Punkto Energieeffizienz weltweit führend ist. Gute Energieeffizienz ist ein Standortvorteil. Die Verbesserung der Energieeffizienz ist ein Wettbewerbsvorteil, schafft Wertschöpfung und Arbeitsplätze. Diese Unternehmensinitiative ist enorm wichtig!

Hier kann man es nachlesen  
<http://www.deneff.org/cms/>

# nachschau

Deneff

für mehr Energieeffizienz in Unternehmen (2)

